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Miércoles, 04 de Abril de 2012 15:45

Alejandro Ramos convocó hoy al gobierno porteño a retomar el diálogo por el traspaso del
subte y de 33 líneas del colectivos del ámbito federal al de la Ciudad.       La encargada de
responder las palabras del funcionario fue la vicejefa de gobierno, María Eugenia Vidal, quien
aclaró que "es con la presidenta" Cristina Fernández que el jefe de gobierno, Mauricio Macri,
quiere reunirse para destrabar la negociaciones. 

  

  

  

  

  

"Valoro que haya una actitud de diálogo, pero no es esta la convocatoria que estamos
esperando", afirmó la dirigente del PRO, en declaraciones realizadas esta noche por Radio 10,
tras las declaraciones de Ramos.

  

Ramos, en la conferencia de prensa, se quejó de "una actitud indiferente" por parte del
Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires para avanzar en el diálogo por el traspaso del subte y
advirtió que de persistir esta situación "irá en persona" hasta la sede del ejecutivo porteño para
buscar una solución.

  

El funcionario reiteró en distintas ocasiones la necesidad de cumplir la ley de traspaso
aprobada por el Congreso Nacional, y precisó que desde la Secretaría envió distintas notas a la
Ciudad para continuar con las negociaciones, al tiempo que mantuvo el "diálogo" con Juan
Pablo Piccardo, a cargo de Subterráneos de Buenos Aires (SBASE).

  

Ramos ofreció esta tarde una conferencia en el Palacio de Hacienda, en la que sólo admitió
tres preguntas de la prensa.

  

El funcionario manifestó la "disposición" de el Gobierno nacional de "seguir trabajando" con la
Ciudad de Buenos Aires en busca de la solución pero reiteró su molestia por la falta de
respuesta del ejecutivo porteño.
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El secretario insistió en que "de no tener respuesta y de seguir esta actitud indiferente" se verá
obligado a "ir a la sede del gobierno de la Ciudad" en persona, para "buscar una solución".

  

Entre los asistentes a la conferencia de prensa se encontraba Aldo Roggio, titular de la
concesionaria del subte, quien evitó pronunciarse sobre la situación ante la insistencia de la
prensa en conocer la visión de la compañía.

  

Luego del acto del gobierno nacional, la vicejefa ratificó el pedido público de reunión que hizo
Macri hace poco más de una semana y reconoció que, "si no hay diálogo directo" entre Macri y
Fernández, "será por la vía judicial" que se resolverá la transferencia del transporte público de
la Ciudad.

  

Junto a la explicación de Vidal, un alto funcionario porteño aclaró que "Ramos debería saber
que la Legislatura también votó una ley y una declaración que ratifica que el traspaso solo debe
hacerse con recursos y tras la aceptación parlamentaria de esa trasnferencia".

  

Finalmente, el vocero de indicó que "la salida a todo esta polémica es una reunión convocada
por la presidenta de la Nación, para que en un diálogo directo se defina cómo será la
transferencia del subte, de los colectivos y con qué recursos para inversiones y subsidios de la
tarifa".
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